
ATA DA 162ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA, REALIZADA 

NO DIA 15/08/2007 

Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e sete, às nove horas e vinte 

minutos, na sede da Reitoria da Universidade Estadual Paulista, situada na Rua 

Quirino de Andrade, 215, São Paulo, reuniu-se o Conselho de Administração e 

Desenvolvimento, sob a Presidência do Professor Doutor Julio Cezar Durigan, 

com a presença dos seguintes Conselheiros: Ademir Machado dos Santos, 

Alberto de Souza, Alcides Padilha, Álvaro de Souza Dutra, Antonio Celso Ferreira, 

Antonio Francisco Magnoni, Antonio João Diniz, Antonio Luís de Andrade, Aurélio 

Teixeira da Silva, Helio Grassi Filho, Herculano Dias Bastos, Jair Lopes de Souza, 

João Alberto de Oliveira, João Carlos Camargo Oliveira, Lectícia Marcondes 

Rezende, Luiz Roberto Vasconcellos Boselli, Marcelo Andrés Fossey, Maurício de 

Agostinho Antonio, Mauro Hugo Mathias, Pasqual Barretti, Paulo Sérgio Ramão, 

Roberto Naves Domingos. Justificaram ausência, junto à Secretaria Geral, os 

Conselheiros: Edson Antonio Capello de Souza e Lídia Maria Vianna Possas.------ 
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EXPEDIENTE I - Discussão e Votação da Ata Anterior: A Ata da 161ª Sessão 

Ordinária, realizada no dia 15/08/2007, foi aprovada por unanimidade de votos.---- 

EXPEDIENTE II - Comunicações da Presidência: 1. Inicialmente, o Senhor 

Presidente solicitou e obteve autorização do Colegiado para que o Prof. Dr. 

Trajano Pires da Nóbrega Neto, Superintendente do Programa Mais Unesp 

Saúde, pudesse participar, como convidado, desta reunião do CADE. 2) Informou 

que a PRAd encaminhará Ofício a todas as Unidades Universitárias esclarecendo 

sobre o pagamento da promoção, que será feito na folha de pagamento de 

outubro p.f. para recebimento no 4º dia útil de novembro/07. 3) Comentou que a 

Reitoria realizou um excelente trabalho de Registro de Preços para equipamento 

de informática, que consiste em um pregão com estimativa de compra para 

determinados itens em grandes quantidades. Explicou que grandes empresas 

participaram e, com isso, conseguiu-se considerável redução de preços. Disse 

que qualquer órgão federal ou estadual pode utilizar o registro de preços da 

UNESP. 4) Teceu comentários sobre o término do recadastramento dos 

servidores estaduais e expressou sua satisfação por saber que não houve 

nenhuma constatação de problema com os servidores da UNESP. 5) Solicitou 

inclusão, na Ordem do Dia, de indicação de um Representante Docente para 

exercer a Vice-Presidência do CADE, tendo em vista o término do mandato do 

Prof. Dr. Roberval Daiton Vieira. A solicitação foi aceita e a deliberação 

correspondente encontra-se presente por ordem de assuntos.------------------------- 
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EXPEDIENTE III - Comunicações dos Conselheiros: 1. O Conselheiro 
Herculano dias Bastos solicitou inclusão, na Ordem do Dia, de Proposta de 

Moção manifestando o apoio deste Conselho à candidatura do Magnífico Reitor, 

Prof. Dr. Marcos Macari, à Presidência da FAPESP. A inclusão foi aceita e a 

deliberação correspondente encontra-se presente por ordem de assuntos.---------

2. O Conselheiro Jair Lopes de Souza solicitou que constasse em Ata a 

seguinte manifestação: “Peço, enquanto conselheiro deste colegiado (CADE), que 

a Reitoria peça ao órgão responsável que emita seu parecer sobre a atual 

realidade sobre o quadro de funcionários em todas as Unidades da Unesp. Marília 

se encontra com seu subquadro totalmente defasado em relação à vigilância, com 

proposta de terceirizações para a Unidade II CEEs, sendo esta Unidade de 

grande fluxo diário de pacientes e alunos. Tramita em nossa Congregação 

proposta de terceirizar a segurança por tempo determinado, prática esta da qual 

sou contrário, enquanto conselheiro neste colegiado e sindical. Novamente venho 

pedir, em nome do Câmpus de Marília, que sejam revistas prioridades em termos 

de contratações de profissionais específicos para áreas de ‘Marcenaria’, ‘Pintura’, 

‘Gráfica’, áreas estas que, se não houver reposições, a Universidade terá imenso 

prejuízos financeiros, até porque estará terceirizando todos estes trabalhos 

quando temos dentro da Unidade máquinas extremamente caras e sem o 

‘profissional’ para operá-las. É importante não deixá-las se deteriorarem no tempo 

causando prejuízos financeiros à Unidade e à Universidade como um todo. Obs: 

Independente de achar que a prática da terceirização na Universidade eu ser 

contrário e se a alternativa de imediato for esta que se dê segurança a todos que 

usam o CEEs diariamente, pacientes, funcionários, professores e alunos. Anexo: 
Relatório SAA - Gráfica/2007: Data – Seção/Departamento – Discriminação – 

Tipo – Total de Impressão: 16/2/2007 – Almoxarifado - Relação de Remessa - 

Serviço Interno – 1000; 23/2/2007 – STA – Folder Semana do Caloro – Folder 

1000; -23/2/2007 - STA - Manual dos Caloros - Serviço Interno - 0; 6/3/2007 - 

CEES - Protocolo de Triagem - Serviço Interno - 2000; 6/3/2007 - CEES - Triagem 

Fonoaudilógico - Serviço Interno - 500; 6/3/2007 - CEES - Ficha de Presença - 

Serviço Interno - 500; 6/3/2007 - CEES - Ficha de Autorização - Serviço Interno - 

1500; 6/3/2007 - CEES - Ficha de requerimento - Serviço Interno - 3.000; 

6/3/2007 - CEES - Ficha Objetivo/Estratégias/Resultados - Serviço Interno - 1000; 

6/3/2007 - CEES - Ficha do SUS - Serviço Interno - 1000; 6/3/2007 - CEES - 

Atestado - Serviço Interno - 3000; 6/3/2007 - CEES - Protocolo de Triagem - 

Serviço Interno - 4000; 6/3/2007 - CEES - Ficha de Procedimento - Serviço 
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Interno - 1250; 8/3/2007 - Almoxarifado - Ficha de controle de estoque - Serviço 

Interno - 3000; 3/4/2007 - CEES - Ficha Avaliação Audiológica - Serviço Interno - 

6000; 3/4/2007 - CEES - Catão de retorno - Serviço Interno - 1000; 23/4/2007 - 

CEES - Ficha de Avaliação em Fisioterapia Neuro - Serviço Interno - 7500; 

23/4/2007 - CEES - Ficha de Valiação - Serviço Interno - 2500; 23/4/2007 - CEES 

- Ficha de Avaliação Postural - Serviço Interno - 3500; 23/4/2007 - CEES - Ficha 

de Av. Fiso. Neurológica – Adulto - Serviço Interno - 3000; 23/4/2007 - CEES - 

Aval. Fiso. Oncológica/mastectomia - Serviço Interno - 3000; 23/4/2007 - CEES - 

Aval. Fisio. Hospitalar - Serviço Interno - 1500; 23/4/2007 - CEES - Evolução 

Diária - Serviço Interno - 1000; 23/4/2007 - CEES - Avaliação Cardiovascular e 

respiratória - Serviço Interno - 1.500; 23/4/2007 - CEES - Evolução diária – 

fisioterapêutica - Serviço Interno - 1.000; 7/5/2007 - SIPA - Folder - SIPAT 2007 - 

Folder - 600; 25/6/2007 - Finanças - Recibo - Serviço Interno – 500; 25/6/2007 - 

SAA - Autorização de abastecimento - Serviço Interno - 500; 25/6/2007 - CGB - 

Fichas 4/1 - Serviço Interno - 150; 25/6/2007 - Finanças - Guia - Serviço Interno - 

250; 25/9/2007 - CEES - Avaliação Audiológica - Serviço Interno - 3.000.Total de 

Impressão 059.250 - Resumo - Diploma - Folder 1.600 - Publicações - Serviços 

Internos 57.650 - Total 59.250 - Obs. Na discriminação acima não estão 

constando mão-de-obra e tempo de acabamento”. Relatório SAA – 
Gráfica/2006: Data – Seção/Departamento – Discriminação – Tipo – Total de 20 

Impressão: 1/2/2006 – Almoxarifado – Capas – Serviço Interno – 200; 20/2/2006 – 

Biblioteca – Blocos de empréstimo - Serviço Interno – 1000; 21/2/2006 – Unamos 

– Boletim Informativo – Folder – 500; 22/2/2006 – Almoxarifado – Blocos de 

Remessa - Serviço Interno – 1500; 2/3/2006 – CEES – Folder CEES – Folder – 

1000; 3/3/2006 – STA – Folder – Semana Caloro – Folder – 1500; 20/3/2006 – 

SAEPE – Livro – A universidade entre conhecimento e o trabalho – 417 ex. – 

Publicação – 68.800; 29/3/2006 – SAEPE – Resumos – V Semana da Mulher – 

206 ex. – Publicação – 5000; 10/4/2006 – SAEPE – Livro – Org. e Demo v 6 n 12 

– 512 ex. – Publicação – 33.600; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Triagem 

Fonoaudiológica – Serviço Interno – 3000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de 

Avaliação – Serviço Interno – 1000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Anaminese 

Audiológica - Serviço Interno –2000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Informação - 

Serviço Interno - 2000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Autorização - Serviço 

Interno – 1000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Dados Positivos - Serviço Interno – 

2000; 24/4/2006 – CEES – Ficha de Presença - Serviço Interno - 2000; 24/4/2006 

– CEES – Fichas de Evolução - Serviço Interno - 6000; 24/4/2006 – CEES – Ficha 
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de Anaminese Audiológica Infantil - Serviço Interno – 4000; 24/4/2006 – CEES – 

Fichas de Objetos, Estratégias - Serviço Interno – 2000; 24/4/2006 – CEES – 

Ficha do SUS - Serviço Interno - 1000; 24/4/2006 – CEES – Cartão de Retorno - 

Serviço Interno - 500; 5/5/2006 – Fichas Avaliação Audiológica - Serviço Interno - 

4000; 5/5/2006 – Pós-Graduação – Diploma 2 cores – Diploma – 1300; 5/6/2006 – 

SAEPE - Revista Filosofia da Educação n 5,2004 – Pedroa Pagni/Clélia Martins – 

508 ex. – Publicação – 30.900; 5/7/2006 – SAEPE – Livro Terra e Poder – 313 ex. 

– Publicação – 27.950; 6/7/2006 – Almoxarifado – Blocos de Remessa - Serviço 

Interno - 2500; 26/7/2006 – Graduação – Ficha de Curso - Serviço Interno - 500; 

18/8/2006 – Graduação – Requerimento - Serviço Interno – 500; 18/8/2006 – 

Graduação – Ficha de Inclusão/Exclusão/Alteração - Serviço Interno - 500; 

5/9/2006 – Reitoria – Folder da Reitoria – Folder – 150.000; 11/9/2006 – CEES – 

Sumário de Atendimento - Serviço Interno – 2.000; 11/9/2006 – CEES – Atestado 

- Serviço Interno – 500; 11/9/2006 – CEES – Ficha de Objetivos, Estratégias - 

Serviço Interno - 2.500; 11/9/2006 – CEES – Ficha de Procedimento - Serviço 

Interno – 2000; 26/9/2006 – Unamos – Ficha de Identificação - Serviço Interno – 

500; 26/9/2006 – Unamos – Ficha Ginecológica - Serviço Interno - 1000; 

16/10/2006 – Comunicações – Ficha de Requerimento - Serviço Interno – 500; 

16/10/2006 – SAEPE – Certificados - Serviço Interno – 45.600; 18/10/2006 – CGB 

– Ficha de Remetente – Impresso - Serviço Interno – 1000; 24/10/2006 – CEES – 

Cartão de Retorno - Serviço Interno – 1000; 16/11/2006 – SAEPE – Revista 

Filosofia da Educação n 6.2005 – Pedroa Pagni/Clélia Martins – 511 ex. – 

Publicação – 36.750 – 22/11/2006 – CEES – Ficha Avaliação Audiológica - 

Serviço Interno – 1000; 27/11/2006 – Biblioteca - Controle de Xerox - Serviço 

Interno – 500; 27/11/2006 – Biblioteca - Ficha de Devolução – Serviço Interno – 

600. Total de Impressão – 453.200 – Resumo – Diploma – 1.300; Folder – 

153.000; Publicações – 203.000; Serviços Internos – 95.900 – Total – 453.200. 
Obs. Na discriminação acima não estão constando mão de obra e tempo de 

acabamento.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

3) O Conselheiro Aurélio Teixeira da Silva solicitou que constasse em Ata a 

seguinte manifestação: “Solicito que seja incluído, na Ordem do Dia da Reunião 

Ordinária do mês de setembro, o item pagamento de precatórios, tendo em vista a 

demanda legítima dos servidores da UNESP. Tal item deve vir alimentado pelos 

números atualizados das sentenças já transitadas em julgado, devidas pela 

UNESP, para que possa subsidiar decisão e possível inserção do pagamento no 

Orçamento da UNESP. Solicito ainda que a Aplo se pronuncie em relação ao 
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indicativo que previa que, em caso de não pagamento do acordo com o IPESP, o 

valor R$ 1.800  fosse destinado ao pagamento da Promoção”.--------------------------- 

Outros Conselheiros se manifestaram, porém sem pedido formal para 

consignação em Ata, conforme Resolução UNESP nº 97/03. ---------------------------- 

ORDEM DO DIA 
COMISSÃO AVALIAÇÃO DAS UNIDADES AUXILIARES DA UNESP 
01 – UNESP – Pareceres, elaborados pela Comissão, sobre a avaliação das 
seguintes Unidades Auxiliares de Estrutura Complexa: HV da FO/Aç; HV da 
FMVZ/Bo; HV da FCAV/J; FEPE da FE/IS; FEPP da FCA/Bo; FEPP da 
FMVZ/Bo; FEPP da FCAV/J. (Processo nº 1163/50/01/1993-RUNESP). O 

Conselho apreciou os Pareceres referentes aos Relatórios das seguintes 

Unidades Auxiliares de Estrutura Complexa: HV da FO/Ac; HV da FMVZ/Bo; HV 

da FCAV/J; FEPE da FE/IS; FEPP da FCA/Bo; FEPP da FMVZ/Bo; FEPP da 

FCAV/J, elaborados pela Comissão mista CEPE/CADE constituída para avaliar as 

Unidades Auxiliares da UNESP. Na oportunidade, o Conselho deliberou aguardar 

a deliberação do CEPE com relação ao assunto, tendo em vista que a análise e 

votação da matéria, naquele Conselho, ficaram adiadas para reuniões 

posteriores.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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19 ELEIÇÃO/VICE-PRESIDENTE DO CADE 
02 – UNESP – Eleição do Vice-Presidente do Conselho de Administração e 
Desenvolvimento – CADE, conforme disposto no § 1º, Inciso VIII, do Artigo 
25 do Estatuto, tendo em vista o término do mandato do Prof Dr. Roberval 
Daiton Vieira. (Processo nº 2256/50/01/1997-RUNESP). O Conselho, com 

fundamento no § 1º, Inciso VIII, do Artigo 25 do Estatuto, deliberou indicar, por 

unanimidade de votos, o Conselheiro Herculano Dias Bastos (FM/Bo), para 

exercer a Vice-Presidência do Colegiado, tendo em vista o término de mandato do 

Prof. Dr. Roberval Daiton Vieira.------------------------------------------------------------------- 
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28 PROGRAMA MAIS UNESP 
03 – UNESP – Proposta de alterações no Programa Mais Unesp Saúde. Ofício 

nº 304/07-SINTUNESP e Proposta de Modificação do Mais Unesp Saúde. 

(Processo nº 1434/50/01/92-RUNESP). O Conselho discutiu amplamente a 

proposta de alterações no Programa Mais Unesp Saúde, apresentada pela 

Comissão designada para adequação do referido Plano. Após apresentação e 

esclarecimentos prestados pelo Prof. Dr. Trajano Pires da Nóbrega Neto, membro 

da Comissão, o Conselho deliberou, por unanimidade de votos, aprovar a referida 

proposta, que deverá ser encaminhada ao Conselho Universitário. O senhor 
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Presidente agradeceu em especial à Profa. Dra. Lectícia Marcondes Rezende 

pelo encargo de presidência e a Comissão. 

ALTERAÇÃO DE DENOMINAÇÃO 
Pareceres Favoráveis: Aprovados 
04 – CEVAP – Alteração de denominação de uma função autárquica de 
Auxiliar Acadêmico para Revisor, vaga decorrente da aposentadoria de 
Antonio Garcia Monteiro, lotada no Centro de Estudos de Venenos e 
Animais Peçonhentos – CEVAP. Parecer nº 40/07-CADE. (Processo nº 

2094/50/01/2007). ------------------------------------------------------------------------------------ 
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9 

05 – IQ/Ar – Alteração de denominação de uma função autárquica de Auxiliar 
Acadêmico, para Técnico em Informática, vaga decorrente da aposentadoria 
de Marilei Antoinha de Lucca, lotada no Serviço Técnico de Biblioteca e 
Documentação do Instituto de Química do Câmpus de Araraquara. Parecer nº 

43/07-CADE. (Processo nº 98/07/04/1992).---------------------------------------------------- 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

CONTRATAÇÃO DE SERVIDOR 
Parecer Favorável: Aprovado 
06 – FHDSS/F – Contratação de um Motorista para a Faculdade de História, 
Direito e Serviço Social do Câmpus de Franca, utilizando o recurso 
orçamentário destinado pelo Ofício Circular nº 41/2006-PRAd. Parecer nº 

41/07-CADE. (Processo nº 832/16/02/1992).-------------------------------------------------- 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

07 – HC/FM/Bo - Contratação de quatro Médicos junto ao Hospital das 
Clínicas da Faculdade de Medicina do Câmpus de Botucatu. Parecer nº 

42/07-CADE. (Ofício nº 091/07-HC). O Conselho deliberou aprovar, por 

unanimidade de votos, o Parecer nº 42/07-CADE, que solicita a contratação de 04 

(quatro) Médicos junto ao Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina do 

Câmpus de Botucatu.--------------------------------------------------------------------------------- 

TRANSFERÊNCIA DE SERVIDOR 
Parecer Favorável: Aprovado 
08 – AG/Ba – Transferência, com permuta de função vaga, de Lázaro Lascas 
Júnior, Técnico em Informática, lotado na Divisão Técnica de Biblioteca e 
Documentação da Administração Geral para o Serviço Técnico de 
Informática da Faculdade de Arquitetura, Artes e Comunicação, ambas do 
Câmpus de Bauru. Parecer nº 44/07-CADE. (Processos nºs 20841/44/01/1998-

AG/Ba e 373/45/01/2007-FAAC/Ba).------------------------------------------------------------- 
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35 SUBQUADRO DAS UNIDADES COMPLEMENTARES  
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09 – UNESP – Adequações de nomenclatura das funções técnico-
administrativas constantes do relatório elaborado pela Comissão designada 
pelo CADE que realizou os estudos e propostas para o subquadro de 
funções das Unidades Complementares. Parecer nº 45/07-CADE. (Expediente 

nº 12/98/01/2007-RUNESP). O Conselho deliberou o que segue: a) aprovar, por 

unanimidade de votos, o Parecer nº 45/07-CADE, que trata da atualização de 

nomenclatura das funções técnico-administrativas feita pela CEAFA e CRH e do 

subquadro aprovado pelo CADE em 2004; b) Encaminhar à CEAFA, para análise, 

a solicitação de substituição, no subquadro do CAUNESP, de três funções que 

terão provimento extinto na vacância.------------------------------------------------------------ 
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10 

11 INDICAÇÃO 
10 – AG/Ba e AG/Bo – Indicação da CEAFA ao CADE de contemplar as 
Administrações Gerais para o exercício de 2008, no que diz respeito aos 
critérios de reposição tal qual o estabelecido para o Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina do Câmpus de Botucatu para 2007, a exemplo do 
que ocorre para as demais Unidades Universitárias. Indicação nº 01/07-CADE. 

(Processos nºs 155/10/01/2007-AG/Bo, 2622/44/03/1991-AG/Ba e Ofício nº 

036/2007.D.FC). O Conselho deliberou aprovar a indicação encaminhada pela 

CEAFA, de, em 2008, utilizar nas Administrações Gerais dos Câmpus de Bauru e 

de Botucatu os mesmos critérios de reposição de funções que vêm sendo usados 

para as Unidades Universitárias, similarmente ao ocorrido em relação ao Hospital 

das Clínicas da Faculdade de Medicina do Câmpus de Botucatu no exercício de 

2007.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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25 

RELATÓRIO/COMISSÃO ESTUDOS RECOLHIMENTO DE TAXAS E FORMAS 
DE PAGAMENTO À UNESP 
11 – UNESP - Relatório apresentado pela Comissão Mista CO/CEPE/CADE 
encarregada de estudar a Legislação vigente sobre as atividades 
Remuneradas, incluindo Recolhimento de Taxas e Formas de Pagamento à 
UNESP. (Processo nº 2700/50/01/99-RUNESP). O Conselho deliberou, por 

unanimidade de votos, o que segue: a) aprovar o Relatório apresentado pela 

Comissão Mista CO/CEPE/CADE encarregada de estudar a Legislação vigente 

sobre as atividades Remuneradas, incluindo Recolhimento de Taxas e Formas de 

Pagamento à UNESP; 2) encaminhar ao CEPE, como sugestão, os termos do 

item I, inciso V do referido Relatório, conforme segue: “V. As horas despendidas 
pelo docente na prestação de serviço remunerado não serão contabilizadas 
para efeito da contagem de carga horária docente do Departamento”.----------- 
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1 INDICAÇÃO / COMISSÃO DE ORÇAMENTO 
12 – UNESP – Indicação de um Representante Docente para compor a 
Comissão de Orçamento do CADE, em substituição ao Prof. Dr. Roberval 
Daiton Vieira. O Conselho indicou, por unanimidade de votos, o Conselheiro 

Herculano Dias Bastos para compor a referida Comissão.--------------------------------- 

2 

3 

4 

5 

6 MOÇÃO 
13 – UNESP – Proposta de Moção manifestando o apoio deste Conselho à 
candidatura do Magnífico Reitor à Presidência da FAPESP. O Conselho 

deliberou, aprovar, por unanimidade de votos, a referida Moção, nos seguintes 

termos: “Tendo em vista o cenário político-administrativo estadual, evolvendo a 

presidência da Fapesp, o CADE – Conselho de Administração e 

Desenvolvimento, em reunião ordinária de 15/08/07, aprovou, por unanimidade, 

encaminhar ao Magnífico Reitor da UNESP, Prof. Dr. Marcos Macari, pedido para 

que avalie, com determinação e ponderação, a possibilidade de sua candidatura à 

Presidência dessa agência de fomento. Entende este Conselho que a 

participação do Reitor da UNESP no referido processo expressará a contribuição 

dessa universidade para o avanço dos limites da Ciência e Tecnologia no Estado 

de São Paulo e também para o desenvolvimento da própria Fapesp. Este 

Conselho reitera seu apoio ao nome do Prof. Dr. Marcos Macari no processo de 

indicação do futuro presidente da Fapesp”.---------------------------------------------------- 
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Às dezesseis horas a sessão foi encerrada, da qual foi lavrada a presente Ata.  

São Paulo, aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e sete.  ---------------------- 
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